

今年も市シニアスポーツ大会に参加！

10月17日（木）常総運動公園体育館において守谷市シニアクラブ連合会主催の「令和6年度守谷市シニアスポーツ大会」が開催されました。20のシニアクラブから300名超の参加者。「みずき会」からは33名が参加し、「輪投げ」に3チーム、「オーバルボール」に2チーム、「玉入れ」に6チームがエントリーしました。



全員で準備体操



揃いのビブスと応援団扇で心も一つに！



輪投げ、不運にも得点に恵まれず 😞



オーバルボール、余裕の1位 😊



玉入れ、初めての参加者も善戦 😊

- ・「輪投げ」：40チーム中、みずき会の2チームが8位と9位（今年は残念、昨年、一昨年は1位）。
- ・「オーバルボール」：5コートに分かれて20チームが参加し、みずき会の2チームがそれぞれ1位（日頃の練習の成果を発揮。昨年も2チームが1位）。
- ・「玉入れ」：7ゲーム中6ゲームにエントリー、6コートに分かれて42チームが争い、みずき会の2チームが1位、2チームが2位（昨年より2位が1チーム増）と大活躍。

最後に表彰式で入賞した「みずき会」の6チームの代表者に賞品が授与されて、全員笑顔でお出迎え。

参加者から「応援にも力が入り大きな声が出ました」、「みずき会チーム一丸となって楽しいものですね」、「来年も出ますよ！」などと、久しぶりの運動に皆さん大満足でした。



賞品ゲットでVサイン 😊